



## Populations déplacées : toutes les maltraitances méritent notre attention !



Personne ne l'ignore, cela fait déjà 3 mois qu'un conflit a éclaté en Europe, à nos frontières.

Au SNU comme ailleurs nous avons été choqués et sidérés par la violence des attaques perpétrées contre des populations civiles.

Les réfugiés fuient l'horreur de cette guerre et ses souffrances. La population tente par tous les moyens de se mettre à l'abri. La réponse solidaire en France, ne doit pas faire oublier que d'autres conflits ont éclaté, et **SONT TOUJOURS EN COURS** dans d'autres pays, un peu plus lointains et avec d'autres causes. Mais à chaque fois des innocents souffrent dans leurs chairs à cause d'une barbarie qui ne dit pas son nom et ne reçoit pas l'attention des médias.

Kiev aujourd'hui, Halep, Yemen, Xinjiang, Kaboul, Erythrée,... hier, aujourd'hui et hélas sans doute demain aussi : des civils meurent et souffrent chaque jour.

Au SNU nous croyons que chaque être humain a des droits et que la sécurité et la protection de toutes les vies n'ont ni couleur de peau, ni origine ou ethnie, ni religion, et qu'il est du devoir des autres pays d'y veiller et de le faire respecter.

Au SNU nous savons que des secours auprès des populations meurtries sont en places et que si leurs besoins sont colossaux, multiplier et disperser les canaux de collectes habituels n'est pas une bonne chose car l'opacité ne conduit qu'à la méfiance.



[syndicat.snu-ara@pole-emploi.fr](mailto:syndicat.snu-ara@pole-emploi.fr)



<https://snu-ara.fr>



[facebook.com/Snu-Ara](https://facebook.com/Snu-Ara)



[twitter.com/SnuPoleEmploi](https://twitter.com/SnuPoleEmploi)